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JEFE DE GOBIERNO DE LA CDMX 
 
 
 
CAUSA TRÁILER PANDEMONIO. El choque de un tráiler contra la interestación Oceanía-

Aragón de la Línea 5 del Sistema de Transporte Colectivo Metro, la madrugada de ayer, dejó 

un muerto, una lesionada y caos. Alrededor de las 1:30 horas, el conductor del tráiler viajaba 

sobre Circuito Interior cuando perdió el control en una curva, a la altura de Calle Damasco, 

en la Colonia Simón Bolívar, Alcaldía Venustiano Carranza. Metros adelante, la cabina se 

estrelló contra las columnas metálicas que sostienen un puente peatonal y una plataforma 

para prevenir suicidios. Mientras que el contenedor golpeó un muro de concreto y derribó la 

malla ciclónica que protege las vías, en la interestación Aragón-Oceanía. Finalmente, el 

vehículo quedó volcado sobre las vías del Metro. El conductor y su acompañante, según las 

autoridades capitalinas, quien era también su pareja, fueron trasladados al Hospital General 

La Villa, en Gustavo A Madero. El hombre, identificado como Óscar Rodríguez Alcázar, de 53 

años, falleció en el área de urgencias a consecuencia de traumatismo craneoencefálico…El 

Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES, calificó de muy compleja la maniobra para despejar la 

zona y así poder reanudar el servicio en el Metro. Aunque enfatizó que durante las siguientes 

horas continuarán los estudios y peritaje por lo ocurrido, adelantó que en los primeros 

informes se había descartado una afectación mayor. Ref. 1, 5-Cd. Uni. 20, Cró. 1-14, Pre. 1-

26, Sol 17, 24 H. 7, Grá. 2, Bas. 14, 32, Jor. 31C,  Mil. 10, Exc. 17, Met. 1, 23, Eco. 47. 
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CDMX MODERNIZA HOSPITALES CON RECURSOS FEDERALES. A partir de la 

transferencia de los servicios de salud local al IMSS-Bienestar, el Gobierno de la Ciudad de 

México ha sido apoyado con más de 2 mil millones de pesos provenientes de recursos 

federales, que han sido utilizados primordialmente en modernizar la infraestructura 

hospitalaria. Así lo expuso la secretaria de Salud de la Ciudad de México, Oliva López 

Arellano, quien detalló que de ese monto asignado vía el Fondo de Salud para el Bienestar 

(Fonsabi), 302 millones de pesos fueron etiquetados para la compra de ocho tomógrafos, de 

los cuales cuatro ya están en funcionamiento en los hospitales Rubén Leñero, La Villa, 

Ajusco Medio y Tláhuac, y están a la espera de recibir los otros cuatro equipos. “Desde el 

primer momento de esta gestión se priorizó el equipamiento y la mejora de la atención, 

porque cuando llegamos teníamos como 2 mil 500 equipos dañados, entonces había la 

necesidad de invertir y se fue haciendo un plan paulatino de inversiones, pero con este 

proceso de transferencia al IMSS-Bienestar, tuvimos un apoyo de más de 2 mil millones de 

pesos para distintas áreas, y en este caso, 302 millones de pesos para los tomógrafos”, 

explicó la funcionaria. La titular de Salud y el coordinador estatal del IMSS-Bienestar en la 

capital, Alejandro Ávalos, acompañaron al jefe de Gobierno, Martí Batres, durante un 

recorrido por el Hospital General Rubén Leñero, donde les fue mostrado el tomógrafo 

recientemente incorporado a sus instalaciones, así como la renovación de salas y equipos, 

que se han efectuado con una inversión de 11 millones de pesos, provenientes de recursos 

locales. Esa inversión se hizo para contar con una sala de trabajo nueva; remodelar el 

quirófano para cirugías ambulatorias y la Sala de Trauma-Choque para cirugías más 

complejas, así como para equipar con un aparato nuevo la sala de Rayos X. Uni. 21M, Pre. 

7, Sol 17M, Ref. 8C. 

 

BATRES NIEGA FALTA DE LÍQUIDO EN HOSPITALES.  Aunque la Comisión Nacional del 

Agua (Conagua) informó que el Hospital General de México "Dr. Eduardo Liceaga" no tuvo 

agua por más de tres meses, el jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres descartó que los 

nosocomios públicos enfrenten un desabasto. "No hay una problemática de ese tipo", 

respondió a pregunta expresa de 24 HORAS sobre la falta del vital líquido en hospitales de la 

capital. No obstante, una semana atrás, este diario informó que la Conagua detalló que un 

millón 340 mil litros de agua potable fueron suministrados de manera emergente al Hospital 

General "Dr. Eduardo Liceaga", ubicado en la alcaldía Cuauhtémoc, del 17 de enero al 25 de 

marzo. Sobre el abasto emergente de agua potable en dicho sanatorio, Martí Batres refirió 

que "hay que verlo con los compañeros del sistema de agua de la Ciudad de México. Ellos 

tienen los reportes". En conferencia, tras recorrido de supervisión en el hospital general 

Rubén Leñero, el mandatario capitalino reiteró que el servicio de agua en la capital está 

garantizado en el corto, mediano y largo plazo. "Eso lo he dicho y lo reafirmo ahora", sostuvo. 

Finalmente, Martí Batres aseguró que se mantiene un sistema de atención en lo referente al 

servicio del líquido entre el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex), la 

Secretaría de Gobierno y la Secretaría de inclusión y Bienestar Social. 24H. 7. 

 



REPORTA SSC DETENCIÓN DE TALAMONTES.  Durante un fuerte operativo 

implementado por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana en Milpa Alta, para 

prevenir la tala clandestina, las autoridades detuvieron a un masculino por derribar árboles 

endémicos. En una conferencia, el titular de la SSC, Pablo Vázquez, acompañado del jefe de 

gobierno, MARTÍ BATRES, detalló que, como parte de la estrategia para combatir delitos 

ambientales, los agentes llevaron a cabo patrullajes en áreas boscosas y comunales, pues, 

en la actualidad, la tala clandestina es considerada un delito grave. La detención de un 

presunto líder de taladores se llevó a cabo en el paraje Tuchiniac, en el pueblo Santa Ana 

Tlacotenco, cuando en pleno operativo los uniformados detectaron el sonido de una 

motosierra, por lo que sigilosamente se acercaron al lugar. En el espacio, hallaron a Israel 

"N", de 48 años de edad, con una motosierra en las manos y un gancho trocero, herramienta 

utilizada para mover troncos; a un costado, también hallaron una camioneta cargada con 

cinco troncos, por lo que lo detuvieron y pusieron a disposición del MP. Bas. 28. 

 

DENUNCIAN QUE ALCALDÍA BJ RECIBE AGUA CONTAMINADA. La fracción 

parlamentaria del PAN en el Congreso de la Ciudad de México demandó una reunión urgente 

con el Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES GUADARRAMA, a fin de tratar lo relacionado al 

agua contaminada en condominios de la alcaldía Benito Juárez, que es una queja constante 

de los vecinos que no han recibido al respecto atención de las autoridades. Al respecto el 

coordinador de la diputación panista, Federico Döring Casar, dio cuenta que denuncias de 

colonos van en el sentido de que de las tomas de agua de varios domicilios sale líquido con 

olor a combustible. Por ello, con la representación de la bancada de Acción Nacional exigió al 

responsable de la administración de la capital del país, una reunión de trabajo con carácter 

de urgente por la molestia que hay entre varios colonos por la distribución de agua 

contaminada en recientes días. “Que nos reciba también el director del Sistema de Aguas de 

la Ciudad de México (SACMEX) y el alcalde en Benito Juárez, así como los vecinos de la 

colonia Nonoalco y Del Valle, que están siendo afectados”, declaró. Pre. 4, 24H. 7, Bas. 11. 

 

URGEN ONG´s ARMONIZAR LAS LEYES DE MOVILIDAD. Integrantes de la comunidad 

ciclista y organizaciones civiles que trabajan por la movilidad segura en CDMX urgieron a las 

autoridades que ejerzan las facultades correspondientes para redoblar esfuerzos e impulsar 

lo necesario para que concrete lo antes posible el proceso legislativo de armonización de la 

Ley de Movilidad de la CDMX (LMCDMX) con la Ley General de Movilidad y seguridad vial 

(LGMSV), para contar con el marco jurídico necesario que permita implementar de forma 

inmediata las políticas dirigidas a prevenir muertes y lesiones graves ocasionadas por 

siniestro de tránsito. La petición la realizaron a través de una carta enviada al Jefe de 

Gobierno MARTÍ BATRES GUADARRAMA, legisladores y autoridades de la Ciudad de 

México. Donde remarcan que la armonización podría evitar las más de mil muertes anuales 

provocadas por siniestros de tránsito en la CDMX. Pre. 8. 



PAN ACUSA ELECCIÓN DE DE ESTADO EN LA CDMX. El presidente del PAN en la 

Ciudad de México, Andrés Atayde, aseguró que es evidente que se está viviendo una 

elección de Estado porque no sólo van contra Morena, sino también contra su desgobierno. 

“Ante la inminente derrota de la candidata oficial, el desgobierno de Morena hace todo lo que 

está a su alcance para evitar lo inevitable: el triunfo de Santiago Taboada en la Ciudad de 

México. Estamos seguros de que ganaremos a pesar de la elección de Estado y de las 

acciones intervencionistas del gobierno de Morena”, sostuvo…Por otro lado, En este sentido, 

tras darse a conocer un desplegado del Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES, presumiendo la 

adhesión de Carlos Gómez Hernández, alcalde sustituto de Cuajimalpa, como parte de la 

“transformación”, el candidato de la coalición Va Por la CDMX en esa demarcación, Carlos 

Orvañanos, exhortó al mandatario a no inmiscuirse ni alterar el proceso electoral. “Hay 

indicios de que al Jefe de Gobierno le gusta violar la ley y operar campañas electorales 

detrás de la investidura institucional; desde aquí le decimos que en Cuajimalpa vamos a 

defender el voto libre y pensante de los vecinos”, sostuvo. Señaló que con las declaraciones 

hechas en conferencia y a través de su cuenta de X, BATRES vuelve a incurrir en un delito 

electoral al pronunciarse sobre las afinidades políticas de gobernantes en turno. “Intenta 

enviar un mensaje de intimidación política porque sabe que los números no le dan”, aseveró. 

Uni. 8. 

 

CONFÍA SANTIAGO TABOADA EN INTERVENCIÓN DEL INE. El candidato de la Coalición 

Va X La Ciudad de México, Santiago Taboada confió que el Instituto Nacional Electoral 

posponga el cambio de nomenclatura propuesto por el jefe de gobierno, MARTÍ BATRES 

hasta después de los procesos electorales, para dar certidumbre a la ciudadanía que en su 

credencial de elector aparece un domicilio específico. En entrevista, en el arranque de 

campaña de Alessandra Rojo de la Vega, candidata de la coalición Va X La Ciudad de 

México a la alcaldía Cuauhtémoc, Santiago Taboada adelantó que se tiene programada la 

firma de un acuerdo y un conversatorio con la comunidad LGBT+, tras la represión de que 

fueron víctimas este lunes en el Zócalo capitalino durante una manifestación. Sobre el 

reciente anuncio del jefe de gobierno, MARTÍ BATRES para cambiar el nombre de diversas 

calles de la Ciudad de México, el abanderado aliancista consideró que el cambio en la 

nomenclatura deberá posponerse hasta después de las elecciones del 2 de junio. “Es un 

tema que seguramente el INE deberá atender, el cambio en la nomenclatura no podría 

aplicar, hasta en tanto que concluya el proceso electoral; es decir, en dos meses”, puntualizó 

Taboada. Pre. 13. 

 
 
 
 
 
 
 



GÉNEROS DE OPINION JEFE DE GOBIERNO 
 
 

EL UNIVERSAL 

COLUMNA 

EL CABALLITO. RENUNCIA EN EL INFO CDMX. Empujan tipificar el transfeminicidio en la 

capital del país. ::::: Nos cuentan que parece que hay todas las condiciones para que sea 

avalado en el Congreso capitalino tipificar el transfeminicidio como un delito. ¿La razón? Nos 

revelan que el diputa- do local de Morena, Temistocles Villanueva, quien presentó la iniciativa 

de reforma al Código Penal, fue recibido por el jefe de Gobierno, Martí Batres, quien a través 

de su cuenta de X aseveró que platicaron de diversos temas. Nos detallan que la reunión fue 

fructífera y es muy posible que esta demanda de la población trans pueda avanzar en la 

capital del país y así, con esa reforma, las fiscalías tengan armas para poder investigar los 

asesinatos de los integrantes de dicha comunidad. Uni. 21. 

 

EXCÉLSIOR 

COLUMNAS 

CAPITAL POLÍTICO, por  Adrián Rueda. Desaíran en alcaldías a Clara Mal arranca Morena 

sus campañas en las alcaldías; apenas van tres días y ya se nota el hartazgo de la gente que 

es acarreada a sus mítines, pues los obligan a estar hasta en dos actos diferentes en un 

mismo día. Cuestión de observar las imágenes para comprobar que son las mismas 

personas que asisten a los diversos eventos y a las que únicamente les cambian de camiseta 

o de gorra, según el personaje en turno. Parece que Morena no acaba de entender que los 

tiempos en los que las plazas llenas daban triunfos —aunque no se tradujeran 

necesariamente en votos— ya pasaron a la historia y que, con sus eventos masivos, sólo 

evidencian más su división. El mejor ejemplo es la Gustavo A. Madero, donde Janecarlo 

Lozano echó la casa por la ventana para el arranque de su campaña por la alcaldía, pero a la 

mitad del evento se le vació el escenario, justo cuando su invitada, Clara Brugada, daba un 

discurso. Por cierto, en la lista de concejales para esa alcaldía aparece como suplente 

Claudia Santoyo, quien, si no es esposa de Romo, es su homónima. Regresando a Clara, al 

interior de Morena dicen que el sectarismo de la exalcaldesa en su campaña por la capital lo 

único que hace es ahondar la grieta entre los grupos. Y, por si fuera poco, ahora tiene que 

cargar también con Martí Batres, quien al parecer siente que es una figura que le pueda 

sumar simpatías, pues se mete en la elección con la finalidad de tener algo de protagonismo, 

ya que nadie lo pela. Si Brugada la tenía en chino para ganar la simpatía de las clases 

medias, con la imagen de Martí a sus espaldas es seguro que no lo podrá lograr. Exc. 18-A. 

 



LA VIOLENCIA, CAUSA DEL HARTAZGO, por Martín Espinosa. En medio de las 

agresiones que hoy se viven en muchas regiones, se recrudece el clima hostil que se vivió 

hace tres años en las llamadas elecciones intermedias, que se caracterizaron por ser de las 

más violentas en la historia del país. Cifras oficiales hablan ya de 24 asesinatos de políticos 

que buscaban contender por algún cargo de elección el próximo 2 de junio, con el crimen 

cometido hace unas horas en Celaya, Guanajuato, contra la candidata de Morena a la 

presidencia municipal, Gisela Gaytán Gutiérrez. Mucho ha tenido que ver la forma de 

gobernar de quienes en la actualidad tienen esa responsabilidad, lo que ha generado un 

hartazgo social, principalmente en aquellos sectores que buscan generar empleos y en la 

clase trabajadora que ha sido víctima del crimen organizado, que ha hecho del “cobro de 

piso” su principal modus vivendi. Y ni qué decir en la CDMX, donde la alianza PRI-PAN-PRD 

ganó nueve de las 16 alcaldías que la conforman; hace unos días, el candidato opositor al 

gobierno de la CDMX, Santiago Taboada, visitó terrenos en los que se creía que solamente 

“mandaba” Morena, como lo fue Iztapalapa, la alcaldía con mayor número de votantes en la 

capital, con un millón 500 mil electores. A mitad de la semana pasada el panista estuvo en la 

llamada Nueva Viga y fue muy bien recibido por trabajadores y consumidores. Muy 

preocupados deben estar en Morena al grado de que tuvo que intervenir el propio jefe de 

Gobierno, Martí Batres, para tratar de recuperar “el terreno perdido” en la capital del país con 

el partido guinda, que poco a poco comienza a desteñirse.  Exc. 12-A. 

  

MILENIO 

COLUMNA 

EL ASALTO A LA RAZÓN,  por Carlos Marín. NI LENIA LE ENTIENDE AL TOPE 

SALARIAL.  Según la página https://nominatransparente.rhnet.gob.mx/nomina-APF de la 

Función Pública, el nuevo “coordinador general de Política y Gobierno” de la Oficina de la 

Presidencia de la República, Hugo López-Gatell, percibe un salario bruto mensual de 181 mil 

276 pesos y un sueldo neto de 125 mil 986 pesos con 82 centavos. En el mismo orden, su 

jefe de jefes, Andrés Manuel López Obrador, gana 184 mil 468 pesos, que se traducen en 

128 mil 205 pesos y 26 centavos en efectivo. Con aritmética elemental, el salario bruto del ex 

subsecretario de Salud es inferior por tres mil 192 pesos y por dos mil 219 a lo que se le 

paga al Presidente. ¿Sí? Pues no: En realidad, su paga es ínfima frente a lo que significa 

para el erario el titipuchal de prestaciones de que goza el Presidente: departamento en 

Palacio Nacional, servicios domésticos, de seguridad, de salud, alimenticios, de transporte, 

comunicaciones, viajes, internet, electricidad y un largo etcétera.  Por eso mismo, hasta en el 

oficialismo se hacen bolas, como lo demuestra la nueva ministra de la Suprema Corte, Lenia 

Batres, de quien su hermano Martí (jefe del Gobierno capitalino) mensajeó: “La ministra 

@LeniaBatres cumplió. Devolvió a la Tesorería de la Federación todo el recurso que le 

pagaron que excedía el sueldo del Presidente de la República. Demostró que se puede ser 

Ministr@ de la Corte sin cobrar un salario oneroso. La verdad, qué orgullo”. Mil. 5. 



EL SOL DE MÉXICO 

COLUMNA 

 

A LA SOMBRA. Apenas el lunes, el Jefe de Gobierno capitalino, MARTI BATRES, 

anunció con bombo y platillo el concierto gratuito de Interpol en el Zócalo, y pasó un poco 

desapercibido su otro mensaje: la supuesta adhesión de los sustitutos de los alcaldes de 

Cuajimalpa y Cuauhtémoc al movimiento de la 4T, sin darse cuenta de que incurrió en 

posibles actos de campaña ilegales. Al menos así lo interpretó la oposición. De hecho, Carlos 

Orvañanos candidato de la "Alianza Va por la CDMX" a la alcaldía de Cuajimalpa, acusó 

directamente a BATRES de intervenir en el proceso electoral. Sol 2. 

 

 

BASTA 

COLUMNA 

 

ALTAVOZ, por Salvador Guerrero  Chipés. NUEVOS 9. En la Ciudad de México se 

descompuso la provisional hegemonía numérica de alcaldías ganada por la oposición en 

2021 Un síntoma de condiciones distintas facilitadoras de la recuperación del partido del 

gobierno en la CDMX para este 2024 La reunión del Jefe de Gobierno MARTÍ BATRES, 

con nueve alcaldes, dos de ellos recién nombrados en demarcaciones ganadas por la 

oposición hace tres años parece indicarlo así. Del encuentro surgió el desplegado 

"alcaldesas y alcaldes de la 4ta transformación", donde "el interés superior de las personas, 

las familias y comunidades" se antepone a lo partidista o ideológico. Bas. 13. 

 

¿SERÁ? Otra vez MARTÍ,  El Candidato de la "Alianza Va por la CDMX" a la alcaldía 

Cuajimalpa, Carlos Orvañanos, reclamó al jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES, lo que 

consideró una intromisión en el proceso electoral, por anunciar  por varios medios la 

adhesión de Carlos Gómez Hernández, actual alcalde, como parte de la 4T… Al candidato 

priista apareció una flagrante intromisión, por lo que hizo un !llamado al Instituto Electoral 

CDMX, para que intervenga y mantenga a raya al gobierno local del proceso electoral. Cero 

Y Van Muchas. ¿Será? Bas. 24H. 

 

 

 



 

24HORAS 

COLUMNA 

 

TIEMPO NUEVO, por Salvador Guerrero Chipés. TELÓN Y CORRUPTELAS.  La batalla 

contra la corrupción fue reivindicada también por la candidata puntera para suceder a MARTÍ 

BATRES con una media de 15 puntos de distancia de acuerdo con la mayoría de las 

encuestas y difíciles de revertir para el segundo lugar quien sintetizó los resultados de 

investigaciones contra el denominado cártel inmobiliario; 31 vinculados a proceso, un ex 

alcalde de Benito Juárez preso inmuebles recuperados. La decisión del próximo 2 de junio 

tendrá como una de sus definiciones la cercanía o distancia respecto de la corrupción. Si las 

encuestas, síntesis debatibles de valoración de virtudes y defectos de los candidatos 

alrededor de los cuales se comenta están "diciendo" algo, aquello implicado por ellas no 

favorece a la oposición El telón desplegado ante una ciudadanía informada y observadora 

permanece abierto. 24H. 9. 

 

 

GRÁFICO 

COLUMNA 

 

BINOCULARES. ALIENTO DE DRAGÓN. Por cierto. Otro que ayer armo mitin fue Fernando 

Mercado, en su intento por ganar Magdalena Contreras y dicen que suma igual que el Jefe 

de Gobierno, MARTÍ BATRES, pues Mercado dice que junto 2 mil personas la plaza de la 

alcaldía cuando hay quien asegura que no fueron ni 500  y muchos de ellos eran vecinos 

enviados por Adrián Rubalcava desde Cuajimalpa. Grá. 2. 
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SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA 
 
 

UTILIZAN CIBERFALLAS PARA HURTAR DATOS. Ciberdelincuentes pueden aprovechar 

interrupciones repentinas en las aplicaciones para buscar y robar información de los usuarios 

con el pretexto de restablecer el servicio, alertó la Policía Cibernética de la Secretaría de 

Seguridad Ciudadana (SSC). De acuerdo con los monitoreos que realiza la unidad se han 

presentado interrupciones repentinas en los sistemas de redes sociales. "Pudiera suceder a 

partir de algún suceso como cuando se caen las redes, en donde los cibercriminales 

pudieran aprovechar esas posibilidades u oportunidades para hacer un mal uso", señaló 

Fátima Colín, suboficial de la Policía Cibernética. En esos momentos de confusión es cuando 

podrían solicitar información con el argumento de restablecer cuentas o perfiles, refirió la 

SSC. El frecuente uso de la tecnología para diversas actividades hace también más 

propensos a los usuarios a ciberdelitos. "Podrían ser víctimas de suplantación de identidad, 

de extorsión, hasta algún tipo de fraude, ya que si nosotros compartimos algún dato personal 

no sabemos a dónde va a parar nuestra información, con qué objetivo, con qué fin o qué 

persona lo va a utilizar", explicó Colín. Es fundamental tomar medidas preventivas, señaló. 

Llamaron a ser conscientes de que desde las cuentas digitales por servicios bancarios en 

línea, correos electrónicos o plataformas de comercio virtual se almacena una gran cantidad 

de información personal y financiera y por eso la importancia de tomar medidas de 

seguridad. Ref. 6-Cd.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

SE COMBATE A LA DELINCUENCIA EN LA ALCALDÍA MIGUEL HIDALGO. Un sujeto 

quedó bajo arresto luego de una breve persecución policiaca a pie por calles de la colonia 

Popo, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Se detención se logró luego de ser sorprendido 

forcejeando con una persona, quien aseguró, que momentos previos al arribo de los 

uniformados, el sujeto intentó despojarlo de una motocicleta. La aprehensión la realizaron 

dos uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana adscritos al Sector Sotelo, 

durante sus patrullajes en una zona cercana a la avenida Aquiles Serdán y Poniente 115, 

lugar donde se percataron que dos hombres forcejeaban violentamente. Al percatarse de la 

presencia policiaca, uno de los sujetos escapó corriendo sobre la avenida Poniente 115, 

mientras que el otro individuo alertó a los uniformados que el sujeto estaba armado y que 

momento previo intentó despojarlo de una motocicleta. Fue asi que los uniformados corrieron 

detrás de presunto ladrón y le dieron alcance a la altura de la calle Norte 4. Fue ese 

momento que los oficiales realizaron una revisión apegada a los protocolos policiacos al 

sujeto de 37 años de edad, quien se identificó como Zeus “N”. Durante la revisión le 

encontraron entre sus prendas un arma de fuego corta abastecida, motivo por el que le 

colocaron los candados de mano y regresaron al lugar donde inició la persecución, donde 

permanecía la víctima quien logró identificarlo plenamente. Ante su posible participación en 

el delito de robo de vehículo con violencia, el detenido fue trasladado junto a la parte 

acusadora a la Coordinación Territorial Miguel Hidalgo 5, donde quedó bajo arresto tras la 

apertura de la carpeta de investigación CI-FIMH/MH-5/UI-2 C/D/00228/03-2024.  Pre. 28. 

 

 

VAN 200 MIL MULTAS POR INVADIR CARRILES.  Los carriles confinados para el tránsito 

de las unidades del Metrobús durante 2023 sumaron más de cinco mil invasiones por parte 

de vehículos privados, lo que tuvo como resultado que los agentes de tránsito de la 

Secretaria de Seguridad Ciudadana emitieran más de 200 mil multas. La Dirección Ejecutiva 

de Operación Técnica y Programática, que encabeza Viridiana Delgado, en la administración 

del Metrobús, compartió que en 2023 fueron invadidos los carriles confinados en 5 mil 605 

ocasiones. Los meses con más frecuencia de este tipo de incidentes fueron febrero con mil 

386 y noviembre con mil 86 casos, según indicaron los datos compartidos a través de una 

solicitud de información vía transparencia. Bas. 14. 

 

 

 

 



 

DETIENEN A CONDUCTOR QUE ATROPELLÓ A MUJER. El presunto responsable de 

atropellar a una mujer joven en Tláhuac, quien murió a consecuencia del accidente, fue 

detenido por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de 

México. Los hechos ocurrieron en las avenidas La Turba y Guillermo Prieto, Colonia La 

Draga, la mañana del lunes. En un video se observa cómo la joven cruza la calle y enseguida 

el operador de un tortón la arrolla sin detener su marcha. Los elementos de la SSC fueron 

alertados al respecto y verificaron los hechos. En el pavimento se encontraba una mujer, 

quien fue identificada como Vanessa, de 26 años, y la gente les informó que el conductor de 

un camión de volteo fue quien la arrolló. Al sitio, arribaron paramédicos del Escuadrón de 

Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), quienes confirmaron que la mujer ya no tenía signos 

vitales. Los elementos iniciaron un dispositivo de búsqueda y localización de la unidad, la 

cual fue ubicada en Avenida Tláhuac y Calle Santa Cruz, Colonia Santa Ana Poniente, donde 

los oficiales le marcaron el alto al conductor, informó la SSC. "El hombre, de 27 años de 

edad, fue detenido, informado de sus derechos de ley, para posteriormente ponerlo a 

disposición, junto con el camión, ante el agente del Ministerio Público", indicó la SSC. De 

acuerdo con los familiares de Vanessa, estaba casada, era mamá de dos niñas y al momento 

de ser atropellada iba en dirección a su trabajo en el IMSS. Ref. 6-Cd.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA 
 
 
 
HACE 6 AÑOS NO HAY INSUMOS PARA TRABAJO DE PERITOS; LA FGJ LES DIO 

DÍAS DE DESCANSO PARA QUE NO HAGAN ESCÁNDALO. No hay polvos de revelado, 

algo indispensable para fotógrafos; el banco de ADN está nuevo, pero no sirve porque no 

hay reactivos. Aun así, peritos detuvieron las protestas cuando recibieron garantía de que no 

trabajarán en días de descanso y no habrán reducciones salariales.  Peritos de la Fiscalía 

capitalina cesaron las protestas que mantenían desde inicios del año pasado, pero no fue 

porque hayan obtenido solución a las demandas de mejorar el mobiliario y equipo con el que 

laboran, sino porque la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México resolvió que no se 

les haga trabajar en días de descanso, además de que se acordó que no tendrán descuentos 

salariales. A pesar que durante los primeros meses del 2023, grupos de peritos de la FGJ-

CDMX realizaron diversas manifestaciones para denunciar nulidad de derechos laborales, 

guardias extenuantes, mobiliario y equipo obsoleto, así como descuentos de pago injustificados, 

cuando la institución resolvió que no se les hiciera trabajar días de descanso ni se les redujera 

el dinero en su “dieta”, dejaron de reclamar que el equipo como refrigeradores, microscopios, 

computadoras, laboratorios de ADN y sustancias para establecer pruebas periciales sea 

inservible, sin inyección de recurso y detenido en el tiempo, lo que imposibilita que los casos y 

carpetas de investigación de delitos de alto impacto concluyan a favor de las víctimas. Días 

después de la manifestación, que los exinconformes realizaron el avenida Coyoacán, se 

acercaron a los medios de comunicación para informar que el personal con horarios especiales 

no tiene derecho a los días festivos, aun cuando cuentan con cuatro turnos de trabajo, de los 

cuales uno de ellos es especial, en el que se trabaja sólo domingos y días festivos y la 

Coordinadora General de Investigación Forense y Servicios Periciales, la doctora María 

Seberina Ortega López instruyó a los encargados de sectores que se les aplique dicho horario a 

partir del cinco de febrero. “Las vacaciones también te afectan en la evaluación porque si sales, 

no tienes disponibilidad para atender, cuando en la Constitución dice que tenemos derecho al 

descanso, aun así, somos molestados en nuestras vacaciones porque están empleando un 

cheque.  Cró. 12M. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

DESARROLLO SUSTENTABLE 
 

 
 
SECRETARÍA DE  OBRAS Y SERVICIOS 
 
 
AVANZAN OBRAS EN L3 DEL CABLEBÚS. En la construcción de la estación Panteón de 

Dolores, la presencia de trabajadores es aparentemente baja, con alrededor de siete obreros 

realizando soldadura y otras labores. Sin embargo, gran parte de la construcción de las 

estaciones como la del Panteón de Dolores, Lienzo Charro o Parque Cri Cri se encuentran 

aún en la instalación de las estructuras, por lo que se pueden ver gran parte de la obra en el 

esqueleto y otra prácticamente concluida. De acuerdo con algunos de los vecinos de la zona, 

la intensidad de trabajadores ha disminuido en días recientes. “Si te das cuenta, ya casi no 

hay trabajadores aquí en frente (...) hay como dos o tres trabajadores y a la hora que 

vengas”, afirmó Patricia Nieto, una de las vecinas de la zona de Constituyentes. También 

comenzaron las pruebas al menos en la primera mitad de la línea, desde Los Pinos hasta 

Lienzo Charro, aunque solamente con una cabina que se encuentra actualmente estacionada 

en esta última estación y cubierta por una lona de hule blanca. “Sí, hicieron una prueba 

desde acá de Loera hasta el Panteón Dolores con una canastilla solamente y desde 

entonces no han hecho ninguna prueba, pero siguen tirando árboles eso sí”, afirmó Patricia 

Nieto. Uni. 2. 

 

LIMPIAN FUENTES. CUAUHTÉMOC. Las fuentes de la explanada del Monumento a la 

Revolución reciben mantenimiento por parte de trabajadores del Gobierno local cada dos 

meses; ayer fue una de esas ocasiones. Ref. 8. 
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